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Acta Nº 20/08 - En Montevideo, a los 10 días del mes de diciembre de 2008, se reúne el Consejo 
Científico Ampliado del Área de Física en la Sala del Consejo de la Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Gonzalo Abal,  Tabaré Gallardo, Alejandro Romanelli Erna Frins y la   
Lic. Marcela Peláez. 
 
Hora: 13:48 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración del Acta No. 19/2008 26 de noviembre de 2008 . 

Resolución: Se aprueba  con las modificaciones vertidas en sala. 
UNANIMIDAD 6/6 

2.- Informes de reuniones de Comisión Directiva del 6 y 20 de noviembre de 2008. 
 El Dr. Gallardo concurió a la reunión de Comisión Directiva del 3 de diciembre e informa 

de los temas tratados en esa sesión: 
_ Página web: Se informó que van a pedir insumos a las áreas. 
 _ Elecciones en el Área de Biologia.  Se tomó conocimento del resultado de las 
elecciones en el Área de Biología. 
_ Reglamento de Doctorado matemática: Se aprobó con 60 créditos en cursos. Antes 
de ir al tribunal la tesis va a revisación por expertos extranjeros.  
_ Patrimonio: pasa a inventariarse como de la institucion de destino (udelar, clemente, 
etc)  
_ Apoyo a estudiantes activos en sus tesis: Se discutió sobre desde cuándo se los 
considera  como estudiantes, en caso de maestría se consideraría a aquellos 
incorporados desde junio 2007. 
_ Comision maestria biomatematica: Se integró una comisión para tratar este tema. 
 
_ Se tomó conocimiento de nota de Randall solicitando coordinar esfuerzos al otorgar 
apoyos a uruguayos que retornan 

 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSGRADOS. 

4.1.-  Cursos Obligatorios de Posgrado para 2009. 
Se informa que la Comisión de Posgrado resolvió ofrecer para 2009 los siguientes cursos 
obligatorios: Teoría Electromagnética y Mecánica Cuántica. 
Resolución: Se toma conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
4.2.- Solicitud de ingreso al Doctorado. Magíster Santiago Villalba. 
Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión del Mág. Santiago VILLALBA al Doctorado en Física . 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión del  Mág. 
Santiago VILLALBA al Doctorado en Física . 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN.  
 

5.1.- Integración del Consejo Científico. Acta de escrutinio de las Elecciones del 3 
de diciembre de 2008. 

Resolución: Teniendo en cuenta el resultado de las elecciones la integración del Consejo 
Científico del Área de Física para el período 2009-2010 será la siguiente: 

 
Investigadores titulares:  
   Dr. Martí 
   Dr. Donángelo 
   Dr. Lezama 
   Dr. Romanelli 
   Dr. Failache 
 
Investigadores suplentes:  

1) Dr. Negreira 
2) Dr. Gambini 
3) Dr. Abal 
4) Dr. Fort 
5) Dr. Ferrari 
6) Dr.  Dalchiele 
7) Dr. Tancredi 

 
ESTUDIANTES 
Titular:    Suplente: 

             Lic. Marcela Peláez                  Lic. Luis Pedro García Pintos 
   

UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Receso Secretaría del Área. Licencia de la Secretaria. 
Resolución: Se autoriza a la Secretaria del Área a hacer uso de su licencia anual durante 
el mes de enero de 2009. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.3.- Equipo de Aire Acondicionado para la Secretaría de PEDECIBA.  
Resolución: Autorizar la compra de un equipo de Aire Acondicionado para la Secretaría 
de PEDECIBA. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.4.- Becas de Iniciación a la Investigación. 
Se recibieron cartas de solicitud de renovación de los becarios Badán y Pauletti. La 
becaria Salas manifestó su decisión de no solicitar renovación de su beca. Se recibieron 
los informes de los Dres. Marotti, Cabeza y Frins. 
Resolución: a) Considerando los informes presentados por los Dres. Cabeza y Marotti 
renovar a los estudiantes Santiago Pauletti y Agustín Badán por seis meses en su  beca 
de iniciación a la investigación.  
b) Dada la solicitud de la interesada no renovar a la becaria Javiera Salas en su beca de 
iniciación a la investigación. Se deja constancia del informe favorable de la Dra. Frins. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.5.- ICTP_ Llamado para actividades a realizarse en 2009. Candidatos 

presentados. 
Se recibieron las solicitudes de los estudiantes de Maestría Daniel Freire, Nicolás Rubido y 
Marcela Peláez. 
Resolución: Integrar una comisión con los Dres. Erna Frins y Gonzalo Abal que estudiará 
los méritos académicos de los estudiantes y la pertenencia de la actividad seleccionada. 

        UNANIMIDAD 6/6 
 



 

Acta CC 20/2008   
          10 diciembre 2008 

Pág. 3 

 
5.6.- Ingreso de Investigadores Asociados_ Solicitud del Dr. B. Delamotte 

Resolución: Solicitar a la Comisión Evaluadora que entiende en las solicitudes de 
ingreso y reevaluación que informe al Consejo Científico sobre esta solicitud. 

             UNANIMIDAD 6/6 
5.7.- Informe 2007. 

Resolución: mantener en el orden del día. 
 

        UNANIMIDAD 6/6 
 
   

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Hora de finalización: 15.25 hs. 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 


